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OMELIA 4^ AVVENTO



Mi ha colpito sentire che molti ragazzi, alla domanda ‘chi è il tuo testimone credibile di fede’ hanno indicato la figura dei
nonni.


Ho pensato che i nonni possono essere come l’angelo per Maria. 


Ecco allora che in questa 4 settimana del Natale , in cui siamo ormai alle soglie della grande festa, noi ammiriamo la
figura dell’angelo Gabriele Egli è stato come un mediatore importante affinchè Maria pronunciasse il suo ‘SI’. Maria ha
avuto bisogno del ruolo educativo dell’angelo. Non tutto era scontato per lei.


Così oggi può essere importante il ruolo educativo dei nonni. Soprattutto in ordine alla fede e ai valori morali. 


DIO E’ CON TE


L’angelo ha annunciato a Maria la vicinanza di Dio. Oggii  nonni posso realizzare questo con le loro parole: ricordando i
valori religiosi. Ma è anche con l’ affetto offerto ai piccoli, che essi possono essere un segno decisivo dell’ amore diDio.


SARAI MADRE


L’angelo ancora annuncia la maternità del Figlio di Dio. E’questo, il richiamo a valori fondamentali della vocazione umana.
La vita va‘spesa per qualcuno’, la vita è fatta per rispondere all’ amore ricevtuto,facendosi strumenti d’amore. La maternità,
in particolar modo è desiderio del cuore umano e missione irrinunciabile. E’ annuncio anche che la maternità s ipuò
realizzare in varie forme, non solo fisiche, ma sempre capaci di dare la vita. Incoraggiare a desiderare questo compito è
bellissimo e importantissimo.


NULLA E ‘ IMPOSSIBILE A DIO


E’ soprattutto la nostra storia a parlare. La fede ha bisogno di storie vissute e non solo di libri e di teorie. La storia degli
adulti anziani è piena di fatti e la loro esperienza di vita presenta episodi a volte ‘miracolosi’. La fede si verifica a ‘ lunga
scadenza’ ed è la testimonianza dell’adulto anziano che diventa decisiva. Si, spesso la vostra vita dice che nulla è
impossibile a Dio e che si tratta di seguirlo fedelmente e abbandonarsi a Lui.


CHE IL NATALE SIA LA FESTA DI GESU’


Carissimi nonni e adulti cristiani, vogliamo dare a voi il compito che il Padre dei Cieli diede all’ arcangelo Gabriele: che sia
annunciata la nascita del Salvatore del mondo, di Colui che da speranza alle genti prostrate dal male, dal dolore e dalla
disperazione. Che sia messo al centro Gesù il Figlio del Dio Altissimo, il cui Regno non avrà fine. 


Aiutiamoci a mettere Gesù al centro del Natale, anche per i nostri figli e nipoti.
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